



Ayuntamiento de Tomares

## NUEVO COMUNICADO DEL AYUNTAMIENTO DE TOMARES SOBRE LA PROBLEMÁTICA SUSCITADA POR EL PROCESO DE ESCOLARIZACIÓN EN EL MUNICIPIO

Ante la inquietud generada entre las familias de Tomares con hijos en edad escolar y ante las distintas informaciones que inundan las redes sociales, **el Ayuntamiento de Tomares hace saber:**

1. Que las AMPAS de Tomares y la Concejalía de Educación del Ayuntamiento de Tomares estaban muy preocupadas ante la posibilidad de que en el curso 2020-2021 hubiesen hermanos en edad escolar matriculados en distintas zonas del municipio.
2. Ante esta problemática, AMPAS y Ayuntamiento han trabajado intensamente en las últimas semanas y han propuesto a la Delegación de Educación de la Junta de Andalucía la solución que parecía más eficaz, **la creación de una nueva línea en Primero Infantil en el Colegio El Carmen, pasando de las tres líneas actuales a cuatro** en el curso que viene.
3. Que esta propuesta **ha sido aceptada** por la Delegación de Educación de la Junta de Andalucía, lo que supone **un gran logro para las familias de Tomares**, porque con la creación de esta nueva línea **se va a garantizar que el curso que viene estos niños no estén escolarizados en distinta zona escolar que sus hermanos.**